## "Kanonenappell mit Adelheid" eröffnet Gildefeierlichkeiten

HOHENWESTEDT - Nach zwei erfolgreichen Probeläufen werden die Gildefeierlichkeiten in Hohenwestedt auch in diesem Jahr wieder mit einem "Kanonenappell" beginnen, der am 2. Juni im Sportund Jugendheim stattfindet. Am 4. Juni folgt das Gildefest mit Umzug durch den Ort, Königsschießen und Proklamation der neuen Majestäten.

Sowohl beim "Kanonenappell" als auch zwei Tage später beim Gildefest wird Salutkanone "Adelheid" wieder im Dauereinsatz sein. Wie der 1. Vorsitzende Michael Scheinpflug nun bei der Generalversammlung der Gilde im "Landhaus" mitteilte, muss dringend eine Investition getätigt werden, um die Einsatzfähigkeit der Kanone bei den bevorstehenden Feierlichkeiten sicherzustellen. "Wir haben massive Probleme, was die Räder unserer Adelheid angeht," berichtete Scheinpflug. Eine Reparatur ist keine Option, weil es landauf landab kaum noch Stellmacher

gibt. Die Lösung für das Problem: "Wir haben entschieden, einen Anhänger für unsere Adelheid zu kaufen", erklärte Scheinpflug. 1400 Euro will die Gilde in einen fahrbaren Untersatz für die Kanone investieren.

Beim "Kanonenappell" am 2. Juni wird die "Adelheid" das Antreten der Gildebrüder auf dem Stadiongelände am Sport- und Jugendheim mit einigen Salutschüssen begleiten. Am 4. Juni wird die "Adelheid" dann über den ganzen Gildetag verteilt rund 25 Böllerschüsse abfeuern. Der Festtag wird wie gewohnt um 5.20 Uhr früh in der Wilhelmstraße beginnen, wo sich die Königsabordnung sammelt, um zur Residenz von "Karsten dem Wortgewandten" Selck zu marschieren. Nach dem Königsfrühstück und Abstechern ins Seniorenzentrum Mittelholstein und ins Rathaus wird sich die Königsabordnung um 8.30 Uhr vor der Volksbank in der Lindenstraße mit der restlichen Gilde zusam-



Traditionsreicher Umzug: Am 4. Juni werden die Hohenwestedter Gildebrüder wieder durch ihre Heimatgemeinde marschieren. Foto: Kühl

menschließen, und dann beginnt der Festumzug durch den Ort: durch Linden-, Friedrich-, Wilhelm-, wieder Linden- und Kieler Straße zum Ehrenmal und danach an den Spalier stehenden Schul- und Kita-

Kindern entlang zum Sport- und Jugendheim, wo ab 9.30 Uhr Festreden, Ehrungen, das Königsschießen und ab 16 Uhr die Proklamation der neuen Majestäten stattfinden.